



2年生の課程を終えて

中学校生活の基礎基本を身につけ、3年間共に過ごす仲間・先生と心の温度を合わせて生活することを学んだ1年生。「ともに紡ぐ」から「ともに繋ぐ」へ学年目標が変わった2年生。「学校行事や部活動など、上級生・学校の中核として多方面で活躍の場があるこの1年で、様々なことに進んでチャレンジしてほしい。」そんな思いで学年職員一同指導にあたってきました。コロナ禍で、今年度も様々な行事がこれまで通りとはいきませんでした。生徒たちは最大限に取り組み、やりきってくれたことに感動しました。

今年度は、校外学習や体育祭、合唱コンクール、職場体験、青桃会など、たくさんの行事を経験し、学校生活を送ってきました。毎日近くで見ているとなかなか感じにくいものですが、こうして振り返ると、月日が経つにつれて大きく成長していることを改めて実感します。

3学期は3年生から襷を引き継ぎ、学校行事では会場準備から会の企画・運営を任せられました。そして迎えた青桃会。2年間を共に過ごした3年生への感謝の気持ちとエールを込めて、クイズや出し物、合唱で会を盛り上げました。自分たちの時間や労を惜しまず、3年生のために尽くす姿は、後輩である1年生に引き継がれ、きっと来年は素晴らしい会を開いてくれることと思います。

こうして軌跡を振り返るとき、1年の中で生徒たちの成長を感じる瞬間がたくさんありました。また、中学校2年生という多感な時期であるために、時に自分自身や周りの仲間との人間関係の悩みを打ち明ける生徒もいました。そんな時はその悩みも成長の糧と捉え、学年職員が寄り添い、自らの足で次の一步を踏み出せるように支援してきました。今後も、様々なことを乗り越えていける力がつくように、引き続き生徒たちを導いていけたらと思います。

4月になれば、3年生へと進級し、新しい仲間や担任の先生とともに中学校生活の新たな1ページをスタートさせていくこととなります。3年生は、最上級生として寄せられる期待もより大きなものとなります。

また、学習面では進路選択に向けた大事な一年となります。部活動でも、約2年間の活動の集大成の時が迫ってきます。237名、一人一人の来年度のさらなる飛躍に大きな期待を寄せながら、1年の締めくくりとしたいと思います。1年間本校へのご協力を賜りありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

青桃会の様子





来年度も、気持ちを新たにして一緒に頑張っていこう！！
1年間、素晴らしい時間をありがとうございました。



4月当初の予定

※現在の予定です。変更がありましたら、随時お知らせします。

日	曜	行事・授業	部	下校完了
6	木	8:30~10:30 入学式準備/武道場(新3年全員) ※服装:体操服(ジャージ) 持ち物:アリシュー ※欠席する場合は、事前に連絡 or 8:00~8:15の間に電話連絡すること。 ※準備出来次第、随時下校となるため、下校時間が早まる可能性があります。	×	10:45
7	金	※9:15より前には、登校しないこと。 9:15~ 9:25 登校・学級発表 / 晴:バドミントンコート前 雨:昇降口 9:30 整列完了 9:30~12:15 始業式・学活 ※持ち物 スリーウェイバッグ・アリシュー・スリッパ・筆記用具・課題 ※学級写真撮影の予定【名札、リボン等、身だしなみを整えておく】	×	12:30
10	月	①学活 ②学活 ③身体測定 ※持ち物 体操服・ジャージ	×	11:45
11	火	①リーディングテスト ②学活 ③学活 ④避難訓練 ※部活動あり ※給食開始	○ 15:00 まで	15:15
20	木	④授業参観 業後PTA総会・学年懇談会 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、授業参観を中止する場合があります。 また、PTA総会・学年懇談会につきましても、どのような方法で開催するかを検討しております。 詳細につきましては、来年度お伝えします。		